



Síntesis de medios

31 de mayo de 2021

Primeras Planas

Compran medicinas al vapor
Denuncian red de abuso sexual de Menores
Partidos pelean sin alianzas por 44 curules
Peligran campañas y relevo en 40 municipios por la narcoviolencia
Irregularidades de Alito en Campeche por 3 mil 852 mdp
Lorenzo Córdova: votar será respuesta pacífica contra violencia y barbarie
Candidatos presumen músculo
Por fin... ¡Campeón!
Voto masivo, ante amenaza a democracia

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Afición celeste festeja en Ángel de la Independencia

Los seguidores de Cruz Azul se dieron cita en el Ángel de la Independencia para festejar la corona obtenida ante Santos. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó 500 elementos en las inmediaciones del monumento ubicado en Paseo de la Reforma. [La Razón](#)

Atoran a 3 extorsionadores tras cateo en la Roma

Elementos de la SSC ejecutaron una orden de cateo en un inmueble en la colonia Roma Norte, donde capturaron a Jorge Espinoza, Said Morales y Fernando Garza, los cuales extorsionaban a dueños y clientes de bares de esa zona; además, vendían drogas. [Basta](#) / [El Día](#) / Columna La Ráfaga [La Prensa](#)

Arrestan a hombre por lesiones con cuchillo

Elementos de la SSC detuvieron a un hombre, por presuntamente herir con un cuchillo a otro sujeto en calles de la colonia Guerrero. El lesionado fue atendido por paramédicos y trasladado a un hospital. [Ovaciones](#)

Aseguran a cuatro con 4 kilos de hierba verde

En la colonia Morelos, durante un patrullaje preventivo, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos mujeres y dos hombres, uno de ellos menor de edad, en posesión de bolsas que contenían una hierba verde similar a la marihuana. [Ovaciones](#)

Capturan a asesinos de checador, en Tlalpan

Policías capitalinos capturaron a dos hombres, presuntos responsables de haber dado muerte a un checador de transporte público en las calles Volcán Kiska y Volcán Ontake, colonia El Mirador, en la alcaldía Tlalpan. Al momento de su captura llevaban marihuana y un arma corta. [Basta](#)

Lo atrapan con coca y por robo

Un hombre señalado como distribuidor de cocaína, además de que presuntamente forma parte de una banda dedicada al robo de relojes de alta gama en Polanco y de asaltos a mano armada a conductores, fue detenido por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en los momentos en que escapaba a bordo de un vehículo tipo Audi en el que se encontró importante cantidad de droga en Antigua Vía La Venta, esquina con calle Mondovies, colonia Isidro Fabela, alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

Retiran la ballena de L-12 colapsa

Se realizaron los últimos trabajos de limpieza del colapso de la Línea 12 del Metro. Se realizaron izamientos, carga en plataformas y traslados de estructuras entre 10 y 15 toneladas que tuvieron que ser cortadas, las cuales se trasladarán a los Talleres de resguardo apoyados por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)



Síntesis de medios

31 de mayo de 2021

Minimiza Fiscalía casos de violación

El SESNSP indica que en abril de 2021 fueron cometidas 4.1 violaciones en promedio al día en la CDMX y durante el primer cuatrimestre del año reportaron 430 violaciones. [Reforma](#)

Inviabile por su costo el padrón de celulares: especialistas

Los equipos con datos biométricos deberán estar a prueba de ataques físicos y cibernéticos, y eso no es barato: expertos por sus altísimos costos financieros, técnicos, logísticos, operativos y sociales, el padrón de telefonía celular que incluirá datos biométricos de 126 millones de usuarios, representa un proyecto inviable, señalaron especialistas en temas de seguridad privada y ciberseguridad. [La Prensa](#)

Roban escultura en la Roma Norte

Usuarios de redes sociales alertaron sobre el robo de una estatua de bronce, réplica de la escultura de El David de Verrocchio, ubicada en avenida Álvaro Obregón y esquina Medellín, en la colonia Roma Norte. Testigos de la zona indicaron que la pieza fue hurtada desde hace una semana, sin que las autoridades se percataran. La Unidad de Contacto del **secretario de Seguridad Ciudadana** de la CDMX dijo que compartirá la información con la FGJ, mientras que la Secretaría de Cultura local no aclaró si ha tomado alguna acción al respecto. [Excélsior](#) sin mención: [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#)

Policiaco

Seis pasajeros heridos por choque, en Santa Fe

Un saldo de seis pasajeros lesionados, dejó un encontronazo entre un vehículo de transporte público y un particular que se registró en la avenida Vasco de Quiroga, colonia Santa Fe, alcaldía Cuajimalpa. [Basta](#)

Deja balacera dos difuntos en un velorio, en la GAM

Gran movilización de la **policía** y los cuerpos de rescate provocó una fuerte balacera que se registró en calles del pueblo de San Juan de Aragón, donde dos personas resultaron muertas y otras tres lesionadas cuando se llevaba a cabo un velorio. Familiares y vecinos de las víctimas llamaron al 911 para solicitar auxilio y a los pocos minutos arribaron varias ambulancias; paramédicos atendieron a los heridos y diagnosticaron que dos de ellos ya habían muerto. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Encuentra a motociclista espantosa muerte

Espantosa muerte encontró un motociclista, al ser atropellado y lanzado cerca de 40 metros por un automóvil en avenida Patriotismo y Calle 3, colonia San Pedro de los Pinos, en la alcaldía Benito Juárez; el responsable se dio a la fuga y ya lo busca la **policía**. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Perece arrollado al cruzar la carretera

Vecinos de la colonia Ejidos de San Andrés Totoltepec, se percataron que un hombre yacía a un costado de la carretera Picacho-Ajusco, en la alcaldía Tlalpan. Tras alertar a las autoridades, los **policías** arribaron al kilómetro 11+8000 de la vía donde hallaron al hombre y solicitaron ayuda del paramédico quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Reconoce pie de su marido

Una mujer recibió un mensaje en Facebook, en el que le daban la ubicación de su marido, desaparecido desde el 22 de mayo. Al acudir a la calle Mar de la Fecundidad, en el rancho Las Tablas, de la alcaldía Tlalpan reconoció el pie de su esposo. Ante **policías** aseguró que era la vestimenta de su esposo. [El Gráfico](#)

Grabán ejecución

Un hombre fue asesinado a balazos en la colonia Prohogar ante cámaras de vigilancia. A través de redes sociales circula el video que registra el momento del ataque cometido por dos personas en una moto, en Azcapotzalco. [Metro](#)



Síntesis de medios

31 de mayo de 2021

Justicia

Cumplimentan capturas

La PDI ejecutó 77 órdenes de aprehensión en la CDMX. [Reforma](#) / [Ovaciones](#)

Atrapa la tira a matón viral

Agentes de la PDI capitalina capturaron a un ex presidiario que hace casi tres meses mató a cuchilladas a un mecánico en calles de la alcaldía Iztapalapa, crimen que se volvió viral al ser filmado por algunas personas y subido a las redes sociales. Los agentes lograron ubicarlo en Camino a Las Minas, en la colonia Buenavista, en la alcaldía Iztapalapa, por lo que inmediatamente procedieron a asegurarlo. [Basta](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Lo atrapan con coca y por robo



El sujeto intentaba escapar en un Audi, en el que hallaron importante cantidad de droga. /foto: cortesía.